

Rückkehr des Glockenklangs zum ersten Advent



Einladung

Zum Gottesdienst am 1. Advent, Sonntag 29. November 2015, werden die Glocken der Klosterkirche wieder erklingen. Alle Interessierten sind herzlich zur gemeinsamen Feier mit anschliessendem Apéro eingeladen.

Pünktlich zu Beginn des neuen Kirchenjahres können die Glocken der Klosterkirche wieder in Betrieb genommen werden. Das wertvolle Renaissance-Glockengeläut der Klosterkirche Wettingen wurde umfassend restauriert. Witterungseinflüsse, Glockenschwingungen sowie die Zentrifugalkräfte, welche auf die Aufhängung wirken, haben ihre Spuren an den acht Glocken der Klosterkirche Wettingen hinterlassen. Die kantonale Abteilung Immobilien Aargau des Departements Finanzen und Ressourcen hatte darum die Firma Rüetschi AG, Aarau damit beauftragt, die notwendigen Restaurationsarbeiten am Glockengeläut durchzuführen.

Nach dem Gottesdienst wird Herr Spielmann von der Firma Rüetschi AG, über die ausgeführten Arbeiten berichten. Beim anschliessenden Apéro im Brudersaal haben Sie Gelegenheit ihm, dem verantwortlichen Projektleiter der Immobilien Aargau, Herr Hächler sowie Herrn Mayer von der kantonalen Denkmalpflege, Fragen zu stellen.

Gottesdienst in der Klosterkirche am Sonntag, 29. November 2015, 11.00 Uhr

Herzlich Willkommen in der Klosterkirche zum ersten Advent.